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Datum 20.4.2022 Protokoll: Sina 

Beginn 13:10 Sitzungsleitung: Leonie 

Ende 15:07 

 

Anwesende 
Mitglieder Gäste 

Benedict Brunn Judith Braun 
 

Tim Schröter  

Leonie Klemen  

Pauline Lemb  

Sina Glinka  

 

TOP  

1 

Regularien (immer Thema 1) 
Leonie eröffnet die Sitzung und stellt die Beschlussfähigkeit fest. 
Die Tagesordnung wird einstimmig beschlossen.  
Abstimmungsergebnis: 5/0/0  

Die Treffen finden im zweiwöchigen Takt dienstags statt von 14:00-15:30 Uhr 
(Anfangsdatum ist der 3.05.2022, 17.05.2022, 31.05.2022, 14.06.2022,…). Bei 
der vierten Sitzung wird besprochen, ob die Treffen öfter oder seltener statt-
finden sollen. Die Termine werden auf der Webseite veröffentlicht und an die 
Tür des Fachschaftsraums gehängt. Zusätzlich werden die anderen Fachschaf-
ten und der Asta per E-Mail über den regelmäßigen Termin informiert.  

2 
Thema 2: Wahl des 1. & 2. Vorstandes 
Sina wird einstimmig als 1. Vorstand und Pauline einstimmig als 2. Vorstand 
gewählt.  
 

3 
Thema 3: Wahl der Finanzbeauftragte 
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Leonie wird als 1. Finanzbeauftragte und Tim als 2. Finanzbeauftragter ge-
wählt. 
  
 
 
 
 
 

4 

Thema 4: Webseite & Instagram 
 

 

 

 

 

Eine Aufgabe wird sein, die Online-Präsenz zu überarbeiten. Benedict wird ein-
stimmig als Beauftragter für die Webseite und Instagram gewählt. Er wird die 
Webseite mit Bildern und Namen überarbeiten, die nächsten Termine für die 
Treffen einstellen und einen Instagram Account erstellen. Weitere mediale 
Präsenz ist nicht geplant. Beim nächsten Treffen wird ein Foto von den Mit-
gliedern der Fachschaft für Instagram und die Webseite gemacht und ein Ins-
tagram Plan erstellt.  
 

5 
Thema 5: Vorstellung von Judith Braun  
Judith (Beauftragte für das Qualitätsmanagement) stellt sich der Fachschaft 3 
vor und ein weiteres gemeinsames Treffen ist in Planung. Außerdem wird eine 
kurzfristige Einladung für einen Workshop zum Thema Diversity ausgespro-
chen, welche aber nur speziell an den Studiengang Soziale Arbeit gerichtet ist. 
  

6 

Thema 6: FS-Raum 
Der Fachschaftsraum soll aufgeräumt und gereinigt werden. Es wurde ein-
stimmig beschlossen, dass dafür Putzmittel (Lappen, Eimer, Reinigungsmittel, 
Müllbeutel, etc.) gekauft werden. Beim Einkauf soll auf umweltverträgliche 
Faktoren geachtet werden. Weiterhin bleibt der Fachschaftsraum öffentlich 
zugänglich und nicht abgeschlossen. Es wird eine Hausordnung erstellt und bei 
mehrmaliger Nichteinhaltung wird der Raum abgeschlossen. Benedict, Leonie 
und Sina senden eine E-Mail an alle Studierenden der Fakultät 3, dass der 
Raum frei genutzt werden darf, stellen kurz die Fachschaftsarbeit vor und bit-
ten um kurze Rückmeldung aus jedem Studiengang, um über Aktionen, Finan-
zierungsangebote oder Ersti-Woche informieren zu können. Falls der Raum zu 
überfüllt sein sollte, wird über eine vorherige E-Mail-Anmeldung nachgedacht. 
Außerdem ist ein Spendenaufruf für Zimmerpflanzen, Kissen oder nicht mehr 
genutzte Dekoartikel geplant. Weiterhin soll der Raum für Fachschaftsarbeit 
und gremienunabhängiger Austausch für alle Studierenden der Fakultät 3 ge-
nutzt werden.  
 

7 
Thema 7: Veranstaltungsideen sammeln 
Der Tagespunkt wird auf den nächsten Termin verschoben. 
 

8 
Thema 8: Gremienabend planen 
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Der Tagespunkt wird auf den nächsten Termin verschoben. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

9 

Thema 9: Fragen an Marc vorbereiten 
1. Was sind deine Aufgaben? 
2. Wie sieht es mit dem Schlüssel für den Nebenraum aus? 
3. Wann findet der nächste „Runde Tisch“ statt? 
4. In welchem Zeitraum soll der Gremienabend stattfinden? 
5. Wie viel Geld steht zur Verfügung (Rücklagen, etc.)? 
6. Wann findet der nächste Fachschaftsrat statt?  
7. Wie kommen wir an Räume der Hochschule. Können wir selbstständig an die 
Gebäudeverwaltung schreiben und anfragen? Für Ersti-Wochen Infoveranstal-
tungen o.ä. 
8. Gibt es einen E-Mail-Verteiler für alle Studierenden der Fakultät 3? 
 

10 

Thema 10: Sonstiges 
 
 
 

Leonie wurde als Beauftragte für das E-Mail-Postfach und den Briefkasten ein-

stimmig gewählt. In Planung sind neue Türschilder und ein neues Logo für den 

Fachschaftsraum. Weiter ist eine Förderung der Vernetzung zwischen den Stu-

diengängen geplant. 

 


